



Pièces	2 Pièces
Superficie	27 m²
Référence	W2742
Prix	230 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

Votre agence vous propose à la vente en exclusivité, secteur Antoine Peglion à Roquebrune-Cap-Martin, cet appartement situé au dernier étage d'une résidence sécurisée, bien entretenue, avec piscine collective. Ce charmant 2 pièces idéalement exposé, lumineux et au calme. Il possède une agréable terrasse de 10 m² orientée plein Sud offrant une belle vue dégagée. Parking privatif au sein de la résidence. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Georisques : www.georisques.gouv.fr.

In the Antoine Peglion area of Roquebrune-Cap-Martin, your agency is exclusively offering for sale this top-floor flat in a secure, well-kept residence with a communal swimming pool. This charming 2-room apartment has 28 m² of living space, as well as a pleasant south-facing terrace of around 10 m² offering a lovely unobstructed view. The flat is ideally exposed and very bright, and has private parking within the residence. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisques website: www.georisques.gouv.fr. Translated with (free version)

IDM PROPERTIES

13/15 porte de France - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

